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Micros
Confirmado
Farid Madi tem candidatura à 
Prefeitura do Guarujá deferi-
da pela Justiça. O candidato 
Farid Madi (Podemos), de 
Guarujá-SP, teve sua candi-
datura para prefeito deferida 
por unanimidade nesta quin-
ta-feira (12). 

Decisão
A decisão foi emitida pelo 
juiz da 212ª Zona Eleitoral, 
Cândido Alexandre Munhóz 
Pérez, que rejeitou as impug-
nações apresentadas por 
partidos e coligações adver-
sárias. O relator do caso, o 
magistrado Márcio Kayatt, e o 
plenário decidiram de forma 
unânime pelo deferimento da 
candidatura de Madi.

Feliz
Em comunicado, Farid se de-
clarou muito satisfeito com o 
deferimento da candidatura 
e da coligação Juntos pelo 
Guarujá Feliz de Novo. “Essa 
decisão confirma que a ver-
dade prevalece e esperamos 
que isso ponha fim às ‘fake 
news’, que em nada contri-
buem para a democracia e 
só servem para confundir o 
eleitor”, diz Farid. 

Kombitê
Tem marcado presença em 
caminhadas nos bairros e, 
também, pela marca registra-

da da kombi azul estampada 
na camiseta, o candidato a 
vereador Dr. Francis (Pode-
mos). Mais interessante ainda 
é que a kombi existe e já tem 
até apelido, trata-se da ‘Kom-
bitê’. O veículo é utilizado na 
campanha do advogado.

Santo Antônio
O bairro tem sofrido, assim 
como a maioria da cida-
de, com a falta de água, à 
ponto de morador fazer 
rifa para comprar bomba 
d´água, para tentar minimizar 
o impacto. Por outro lado, 
os moradores que já têm 
a bomba vão ‘pererecar” 
com a conta de luz, que 
certamente vai ser absurda 
de cara neste mês. 

Agressão
Uma professora da rede mu-
nicipal de ensino foi grave-
mente agredida na tarde des-
ta quarta-feira. A professora, 
ao término do expediente, 
quando se dirigia ao ponto 
de ônibus, foi espancada por 
uma moça, supostamente 
uma mãe de aluno daquela 
escola, localizada no bairro 
do Morrinhos. O caso segue 
sob investigação policial.

Animais
A Comissão de Proteção 
e Defesa dos Direitos dos 
Animais da OAB Guarujá vai 

realizar uma palestra sob o 
tema “Maus tratos aos animais 
- legislação e denúncia” que 
será ministrada pelo advoga-
do Marcelo Henrique Garcia 
Ribeiro, presidente licencia-
do da OAB Guarujá. 

Aberto ao público
A palestra sobre maus tratos 
aos animais será realizada 
na próxima quinta (19) às 
17h, no Auditório da OAB 
Guarujá (Avenida Ar thur 
Costa Filho, nº 159 - Vila Maia 
). Para realizar a inscrição 
acesse o link: www.sympla.
com.br/oabguaruja. A taxa 
de inscrição é um 1 kg de 
ração cão ou gato para ser 
entregue no dia do evento.

Baixada no Dial
Até o dia 13 de setembro, os 
moradores de Santos pude-
ram conhecer o que pensam 
os candidatos à Prefeitura da 
cidade. A iniciativa foi da rá-
dio ISFM, que está realizando 
uma série de sabatinas com 
candidatos às prefeituras das 
cidades da Baixada Santista. 
Na próxima semana será a 
vez dos candidatos à Prefei-
tura de Cubatão. 

Jornalismo
O jornalista Gustavo Silva, 
de Guarujá, apresentador e 
coordenador de jornalismo 
da Rádio ISFM, responsável 

pela sabatina promovida 
pelo veículo, diz que a opor-
tunidade é essencial para os 
eleitores conhecerem em 
profundidade as propostas 
dos candidatos e tomarem 
uma decisão consciente nes-
sas eleições. “Nosso objetivo 
principal é entender se todas 
as promessas poderão ser 
tiradas do papel caso este 
candidato seja eleito”, afirma.

Entrevista
O bate-papo com os candi-
datos está ocorrendo duran-
te o programa ISFM Entrevista, 
que vai ao ar às segundas, 
quartas, quintas e sextas-
feiras, das 17h às 18h30. A 
Rádio ISFM pode ser sintoni-
zada em todo o litoral paulis-
ta e Vale do Ribeira, pelo dial 
100,7. Para quem está fora 
da região, é possível conferir 
também pelo site, YouTube 
(com imagens) e aplicativo 
(para IOS e Android).

Lucas
O candidato a vereador, 
professor Lucas Siqueira (So-
lidariedade) está atraindo 
o eleitor jovem de Guarujá, 
com sua interação nas redes 
sociais e caminhadas. O 
corpo a corpo tem sido no-
tado, tanto que despontou 
na última pesquisa espon-
tânea de intenção de votos 
divulgada semana passada. 

Charge da semana

Cacá da Mocidade
Faleceu no último sába-
do (7/9), o ex-vereador e 
ex-presidente da Câmara, 
Caride Pasqual Bernardino, 
conhecido como “Cacá da 
Mocidade”. Em sua memó-
ria, a prefeitura decretou 
luto oficial de três dias no 
Município. 

Na Política
Figura marcante em Guarujá, 
Caride teve papel fundamen-
tal na política, servindo como 
vereador por três manda-
tos e presidindo a Câmara 
Municipal, sempre lutando 
pelos direitos da população. 

No Samba
No mundo do samba, foi um 
dos fundadores da Escola 
de Samba São Miguel, sendo 
responsável por compor 
sambas de enredo que 
marcaram o carnaval da 
cidade. Além disso, contri-
buiu para a comunicação 
local como cofundador do 
jornal 1ª Hora, que deu voz 
às comunidades e ao fute-
bol de várzea. Seu legado 
de dedicação ao samba, 
à política e à comunicação 
permanecerá vivo. Descanse 
em paz, Cacá da Mocida-
de e que Deus confor te 
seus familiares e amigos.

As audiências públi-
cas sobre a construção 
do tão aguardado túnel 
Santos-Guarujá, previstas 
para outubro, são, sem 
dúvida, um passo impor-
tante em um projeto que 
há décadas se arrasta sem 
soluções concretas. 

Esperado há quase 
100 anos, o túnel pro-
mete uma revolução na 
mobilidade entre as duas 
cidades, com impacto 
direto não apenas para 
a comunidade local, mas 
também para a econo-
mia da Baixada Santista 
e o porto de Santos, o 
maior da América Latina. 

No entanto, uma ques-
tão surge inevitavelmen-

te: essas audiências re-
almente darão voz às 
preocupações da po-
pulação, ou serão mera-
mente protocolares, um 
cumprimento burocrático 
que faz par te de um 
projeto já decidido? Qual 
será o real efeito na bio-
diversidade da região? 

Esses são temas que 
merecem atenção pro-
funda, e não apenas uma 
resposta superficial para 
apressar o processo de 
licitação. Prova de que 
ainda falta informação, 
o assunto da cava su-
baquática sempre sur-
ge em relação às obras. 
E as desapropriações? 

É imperativo que as 

audiências públicas de 
outubro sejam um espa-
ço genuíno de debate e 
não apenas um forma-
lismo para avançar no 
cronograma. As vozes da 
população, especialistas 
ambientais e urbanistas 
precisam ser ouvidas, e 
suas preocupações de-
vidamente consideradas 
antes que a obra seja 
irreversivelmente iniciada. 

Caso contrário, cor-
remos o risco de ver 
um projeto monumental 
ser concretizado sem 
o devido cuidado com 
o futuro da região, o 
que, infelizmente, já é 
um padrão nas grandes 
obras públicas do Brasil.

Um debate urgente ou 
apenas protocolo?
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Av. Ademar de Barros, 1995
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

R$ 39,99 POR PESSOA

Da Redação

O presidente da Au-
toridade Por tuária de 
Santos (APS), Anderson 
Pomini, aguarda e apoia 
a aprovação, pela Assem-
bleia Legislativa do Estado 
de São Paulo (Alesp), 
do projeto que ratifica a 
parceria entre o Governo 
do Estado de São Paulo e 
o Governo Federal para 
a construção do túnel 
Santos-Guarujá. 

O projeto, uma vez 
aprovado, permitirá o 
aporte, pelo Governo 
Federal, de 50% dos 
recursos para a obra, 
esperada há 98 anos. 
O investimento estima-

Da Redação

A crise hídrica em 
Guarujá atingiu níveis alar-
mantes nas últimas sema-
nas, afetando milhares 
de moradores, especial-
mente nas comunidades 
mais vulneráveis. A falta 
de água tem prejudica-
do o funcionamento de 
escolas, comércios e, 
principalmente, o coti-
diano da população, que 
convive com a incerteza 
de quando o problema 
será resolvido.

O desabastecimento 
prolongado tornou-se 
uma fonte de estresse 

para muitos, que bus-
cam alternativas precárias 
para lidar com a situação. 
Nem sempre a água que 
abastece as famílias está 
própria para o consumo, 
pois estão armazenadas 
em recipientes nem sem-
pre adequados.

Na última sexta-feira 
(6), em uma tentativa de 
buscar soluções ime-
diatas, o prefeito Vál-
ter Suman participou de 
uma reunião emergencial 
com a Sabesp, na capi-
tal paulista, para cobrar 
ações rápidas diante da 
gravidade do problema. 

De acordo com a 

Prefeitura de Guarujá, a 
Sabesp informou que a si-
tuação só deverá ser par-
cialmente amenizada com 
a entrada em operação 
do Reservatório de Mor-
rinhos, previsto para no-
vembro. Com capacidade 
para armazenar 10 milhões 
de litros de água tratada, 
o reservatório é conside-
rado essencial para es-
tabilizar o fornecimento.

Enquanto isso, a Com-
panhia de Saneamento 
Básico do Estado de São 
Paulo (Sabesp), anunciou 
uma série de medidas 
emergenciais para tentar 
minimizar os impactos 

da estiagem. Dentre as 
ações, destacam-se uma 
megaoperação de repa-
ros na rede de distribui-
ção, a troca de hidrôme-
tros e a substituição de 
ligações antigas. 

Além disso, a Sabesp 
prometeu ampliar o uso 
de carros-tanque, cada 
um com capacidade para 
transportar 8 mil litros de 
água, para abastecer as 
áreas mais afetadas.

Para tentar resolver o 
problema a médio pra-
zo, a Sabesp aposta em 
projetos mais robustos, 
como a construção de 
uma tubulação subaquáti-

ca entre Santos e Vicente 
de Carvalho, que deverá 
fornecer 500 litros de 
água por segundo a partir 
do próximo ano. 

A Companhia também 
estuda o uso de uma 
balsa exclusiva para trans-
portar água até Guarujá, 
mas nenhuma dessas me-
didas oferece uma solu-
ção imediata para a crise.

Enquanto o cenário 
não melhora, a popula-
ção segue enfrentando 
a escassez, sem previsão 
concreta de quando a 
água voltará a correr re-
gularmente nas torneiras. 
“Vivemos uma incerteza 

constante. Não sabemos 
se vai ter água amanhã ou 
na semana que vem, e 
isso tem gerado muita an-
siedade em todos nós”, 
desabafa Maria José, mo-
radora do bairro Santo 
Antonio ecoando o sen-
timento de muitos outros 
moradores.

A falta de água em 
Guarujá reflete um pro-
blema que vai além das 
condições climáticas. A 
falta de planejamento e 
de investimentos adequa-
dos para enfrentar crises 
como essa continua sen-
do uma das maiores preo-
cupações da população.

Estiagem agrava falta de água e causa angústia entre moradores

Governo Federal e APS aguardam audiências 
para publicar edital do túnel Santos-Guarujá

Presidente Pomini apoia aprovação da parceria Estado/União, 
que permitirá aporte de 50% de cada participante

do é de R$ 6 bilhões.
Esta aprovação na 

Alesp, como também a 
realização das audiências 
públicas e a concessão 
das licenças ambientais, 

são essenciais para o 
andamento do crono-
grama do túnel, feito 
pela APS, que resulta-
rá, no começo do ano 
que vem, na publicação, 

pelo Governo Federal 
e APS, do edital para 
a construção do túnel.

Os próximos passos, 
como previsto no Acor-
do de Cooperação Téc-

nica entre Estado e União, 
são as audiências públicas 
e a expedição da licença.

“O Governo Federal e 
a APS aguardam, contri-
buem, apoiam e se pre-
param para a publicação 
do edital internacional 
que viabilizará a ligação 
que beneficiara toda a 
comunidade portuária, 
a população da Baixada 
Santista, Litoral e também 
os milhares de paulista-
nos que frequentam a 
região”, afirmou o presi-
dente Anderson Pomini.

As audiências dos as-
pectos ambientais do 
túnel serão dias 9 de 
outubro, às 17 horas, 
no Teatro Guarany (Pra-

ça dos Andradas, 100, 
Centro), em Santos, e 10 
de outubro, também às 
17 horas, no Teatro Pro-
cópio Ferreira (Avenida 
D. Pedro, 1.350, Bairro 
Tejereba), em Guarujá.

Após as audiências, a 
expectativa é a expedi-
ção da licença ambiental 
no mês de novembro. 
Já no mês de março de 
2025 se dará a publi-
cação do edital pelo 
Ministério de Portos e 
Aeroportos, com apoio 
da APS. O cronograma 
prevê a realização da lici-
tação em julho, de forma 
que as obras possam ter 
início no segundo se-
mestre do ano que vem.
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Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

Música e tributos,
o STF decidiu! 

Olá, leitores! Vo-
cês sabiam que até 
músicas brasileiras 
importadas podem 
g e r a r  i m p o s t o s ? 

Recentemente, o 
Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) decidiu 
que tributos devem 
ser aplicados sobre 
as obras musicais es-
trangeiras, incluindo 
as brasileiras, quando 
são compradas fora 
do país. Isso pode pa-
recer surpreendente, 
mas tem um impacto 
direto na forma como 
lidamos com a cultura 
e o entretenimento.

O caso aqui anali-
sado pelo STF foi de 
uma pessoa que de-
batia sobre seu Direito 
à isenção de ICMS 
(um imposto estadual) 
sobre a importação 
de discos de vinil com 
gravações de músi-
cos brasileiros produ-
zidos na Argentina.

Isso porque, temos 
uma imunidade mu-
sical que dispensa o 
pagamento de tributos 
dos fonogramas e vi-
deogramas musicais 
de artistas brasilei-
ros. Mas, a grande 
questão envolvida 
aqui é: o produto foi 
produzido fora do 
Brasil (na Argentina). 

A decisão do STF 
significa que, se você 
importar um CD, vinil 
ou outro formato físico 

de música brasileira, 
estará sujeito a pa-
gar impostos sobre 
essa importação. Isso 
ocorre porque, mesmo 
sendo uma obra de 
um artista brasileiro, 
o produto é conside-
rado importado quan-
do vem do exterior, 
e, portanto, está su-
jeito às leis tributá-
rias de importação.

Este detalhe do di-
reito tributário pode 
afetar não só os co-
lecionadores e fãs de 
música, mas também 
os comerciantes e 
empresas que lidam 
com a distribuição de 
produtos culturais. A 
medida visa garantir 
que todos os produtos 
que entram no país, 
independentemente 
de sua origem cultural, 
estejam em confor-
midade com as re-
gras fiscais brasileiras.

Portanto, se você 
está pensando em tra-
zer aquele álbum espe-
cial de um artista bra-
sileiro, lembre-se de 
considerar os custos 
adicionais com impos-
tos. Essa curiosidade 
sobre o direito tributá-
rio ilustra como as leis 
podem impactar até 
mesmo os aspectos 
mais inesperados da 
nossa vida cotidiana.

Fique atento(a) ao 
seu Direito, mas tam-
bém aos seus deveres!

SIGA-NOS
TAMBÉM

PELO
FACEBOOK!

EstanciaDeGuaruja0800 0123 000

Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

COLUNACOLUNA

SAÚDE
* Célia Regina Santos

A insônia é a dificuldade 
de dormir durante a noite, e 
os motivos podem ser varia-
dos. Ansiedade em relação 
a eventos futuros, estresse, 
atividades físicas feitas à noi-
te, gerando desequilíbrio no 
organismo, são alguns dos 
fatores que podem interferir no 
sono. Um sono reparador de, 
no mínimo, sete horas é ideal. 
No entanto, muitas vezes, a 
falta de um sono adequado 
faz com que a pessoa acorde 
cansada, com baixo rendi-
mento nas atividades diárias 
e com alterações de humor. 
Além disso, a má alimentação 
e o sedentarismo também 
contribuem para a insônia.

Na Medicina Tradicional 
Chinesa (MTC), a insônia pode 
ser vista como um desequilí-
brio das energias Yin e Yang. A 
energia Yang simboliza o dia, o 
sol, e está relacionada à ativi-

dade mental e física, enquanto 
a energia Yin simboliza a noite, 
a lua e o sono reparador. Esse 
desequilíbrio energético pode 
afetar outros órgãos, como o 
fígado e o coração, e agra-
var os sintomas de insônia.

Terapias integrativas, 
como acupuntura, aromatera-
pia e fitoterapia, podem ajudar 
no tratamento da insônia. 
O óleo essencial de Lavan-
da officinalis é conhecido 
por ajudar a relaxar a mente, 
promovendo uma higiene 
mental. Já na fitoterapia, o 
chá de Melissa (Lippia alba), 
conhecida também como fal-
sa-cidreira ou erva-cidreira, 
dependendo da região, possui 
princípios ativos que auxi-
liam não apenas no combate 
à insônia, mas também na 
indigestão, ansiedade e ner-
vosismo, sendo considerada 
uma indutora natural do sono.

Célia Regina Santos é terapeuta 
com atendimento em acupuntura,

florais e ervas medicinais.

Insônia e o Auxílio da Fitoterapia

Marina Cavalcante
Da Reportagem

Os presidentes dos 
sindicatos que represen-
tam o funcionalismo de 
Guarujá, Joanice Gonçal-
ves, do Siproem e Zoel 
Siqueira, do Sindserv 
Guarujá uniram esforços 
e estão programando 
uma mobilização, no pró-
ximo dia 17, contra a 
falta de segurança dos 
servidores municipais. 

Os sindicalistas exigem 
da administração públi-
ca que a segurança seja 
reforçada nos próprios 
públicos e no entorno 
deles, a fim de coibir que 
mais servidores sofram 
agressão da população 
quando descontentes 
com o serviço público. 

“Os munícipes pre-
cisam entender que os 
servidores são um bra-
ço da administração a 
fim de garantir o aces-
so e ao serviço público 
que a população tan-

Sindicalistas programam mobilização 
em prol da segurança dos servidores

Motivação para a mobilização foi o fato 
ocorrido nesta quarta-feira (11), em 
que uma professora de uma unidade 
escolar municipal teria sido agredida 
fisicamente por uma mãe de aluno

to necessita”, diz Zoel.
Joanice explica que a 

motivação para a mobili-
zação foi o fato ocorrido 
nesta quarta-feira (11), em 

que uma professora de 
uma unidade escolar mu-
nicipal teria sido agredida 
fisicamente por uma mãe 
de aluno daquela unida-
de, e precisou ser levada 
ao hospital para aten-
dimento emergencial. 

Os sindicalistas mani-
festam grande preocu-
pação com as constantes 
ameaças sofridas pelos 
servidores públicos em 
geral, em especial nas 
escolas, com o assíduo 
desrespeito aos professo-
res e funcionários nestes 
locais, que incluem ame-
aças físicas, psicológicas, 

sem contar o vandalismo 
e danos ao patrimônio.

Zoel ressalta que o 
problema é constante 
também nas unidades de 
saúde do município de 
onde chegam constan-
tes queixas ao sindicato, 
assim como aos servi-
dores da defesa Social, 
com relatos de violências.

A professora agredida, 
com apoio do Siproem, 
registrou Boletim de Ocor-
rência policial e também 
uma CAT – Comunicação 
de Acidente de Traba-
lho, na Administração. O 
caso será investigado pe-
las autoridades policiais. 

AUTORIDADES
Na próxima semana, a 

direção do Sindserv pro-
curará o prefeito Válter 
Suman (PSDB) e o presi-
dente do legislativo, Juni-
nho Eroso (Progressistas), 
para tratar do assunto. 

“Isso precisa acabar”, 
diz o sindicalista. “Dia 
após dia, há relatos de 
agressões a professores e 
servidores de outras áre-
as. A violência acontece 
mais nas unidades educa-
cionais e de saúde”.

Para Zoel é necessário 
também uma atuação 
firme das polícias e da 
guarda municipal para 
impedir que as agres-
sões cont inuem. “O 
que esperamos? Que 
primeiro morra alguém 
para depois agirmos?”.
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Sérgio Motti Trombelli é professor
universitário e palestrante cristão

A implosão
Pode ser que nada aconteça, 

mas, dependendo do desempenho 
de Pablo Marçal na eleição para a 
prefeitura de São Paulo, a direita 
vai acabar se dividindo no país. 
Assim como aconteceu com a 
esquerda em tempos idos.

Ao todo, temos 29 partidos 
no Brasil (um número impensável 
em países mais desenvolvidos 
politicamente), agrupados num 
sem-número de critérios que 
tornam insana qualquer lógica 
classificatória. 

Muitos não possuem um re-
presentante sequer no Senado, 
nas Câmaras Federal e Estadual, 
além de pouquíssimos vereadores 
e prefeitos, ou até nenhum.

Marçal, por conta de desajustes 
e jogadas de última hora, acabou 
sendo impelido ao PRTB, cuja 
representatividade é tão insignifi-
cante que nem mesmo teve direito 
ao tempo de televisão. 

Isto não o impediu de veicular 
seu nome nas mídias sociais, cuja 
articulação por ele elaborada, 
dribla a legislação e expande seu 
nome através de uma gigantesca 
lista de seguidores.

Com inegável habilidade de 
comunicação, aliada a um compor-
tamento debochado nos debates, 
fato inédito na política brasileira, 
conseguiu alçar um voo mais que 
surpreendente, chegando mesmo, 
em alguns institutos, estar lideran-
do a corrida eleitoral. 

Contudo, a sua imagem vem se 
desgastando, justamente pelo seu 
jeito nos debates – grandes saca-
das, grandes críticas, acusações, 
só que noves fora, nada - faltam 
propostas reais. Isto vai obrigá-lo a 
uma mudança de estratégia, a qual, 
a esta altura do pleito, se de fato der 
certo, poderá levá-lo ao segundo 
turno no mínimo. Dependendo das 
suas propostas para a cidade de 
São Paulo. E aqui está a questão. 
Porque nada passa desapercebido 
aos olhos “inocentes” dos polí-
ticos, cuja visão nunca deixa de 
ser de largo espectro e de longa 
duração. A manifestação bolsona-
rista ocorrida em 7 de setembro, 
esteve longe de ser como outras 
na Av. Paulista em São Paulo, mas 
mesmo assim foi representativa.  

O que não se viu no desfile em 
Brasília, com um público muito 
pequeno, além de um presidente 
cabisbaixo e solitário. A esposa 
Janja, devido a compromissos 
(?), também não esteve presente, 
deixando o mandatário da nação 
postado solitariamente no palan-
que. Um retrato desastroso que 
ficará registrado para sempre.

Mas, voltemos a Pablo Mar-
çal. Sua representatividade no 
pleito eleitoral obrigou que, pelos 
seus adversários da direita, fosse 
estrategicamente iniciado um dis-
tanciamento de Bolsonaro. 

Ao impedir que Marçal subisse 
no carro alegórico, Bolsonaro 
fez juma escolha temerária. Já 
se fala por aqui e ali que Mar-
çal roubou o bolsonarismo de 
Bolsonaro. Uma forma de ana-
lisar o fato em que o criador 
pode estar engolindo a criatura.

A situação pós-eleitoral de 
2022, quando o ex-presidente 
figurava como um não candidato 
em 2026, por conta da Justiça Elei-
toral, parece ter esmaecido. Muitos 
juristas falam que ele recuperará o 
direito à candidatura. É algo para 
se esperar para ver. 

Contudo, a liderança de Bol-
sonaro que era inquestionável, 
vem sofrendo arranhões. Pri-
meiro, com Tarciso – embora 
sempre se mantendo ético e fiel 
ao ex-presidente - mas que, à 
frente do estado de São Paulo, 
está realizando uma administração 
eficiente, cujos ecos alcançam 
todo o Brasil, o que mostrava 
Bolsonaro já ameaçado. Agora, 
se Marçal vencer, as coisas ficam 
difíceis para a unidade da direita.

Ademais, no pior dos cenários, 
se Marçal perder, mas se o volume 
de votos obtidos por ele for grande, 
haverá dificuldades para a disputa 
do governo do estado e do país nas 
próximas eleições. 

Sabidamente costuma-se dizer 
que um candidato pode vencer 
bem – o melhor dos mundos; 
pode vencer mal – e daí, venceu; 
pode perder bem – é uma força 
latente, tal qual Bolsonaro é hoje; 
e, por fim, um candidato só não 
pode perder mal – porque aí, 
foi-se - como talvez veremos no 
fim do “suposto mito” Datena.

Pablo Marçal já se compro-
meteu, caso vença ou não vença, 
mostrar por conta própria, como 
seria sua ação como prefeito ou 
não,  remodelando uma favela de 
São Paulo, como fosse um projeto 
piloto de sua atuação política – e 
ele tem poder econômico para isso. 

E ele sabe que eleição é fila, e 
a fila anda. Por isso, Marçal não 
vai sair dela, dentro ou fora da 
prefeitura paulistana, afinal haverá 
outras eleições em 2026 e, aí...

Assim, os players do pleito 
futuro em 2026 estão na corrida 
a partir de agora. Politicamente, 
Marçal pode conquistar, mesmo, 
perdendo, uma nova legenda, e 
no caso de se manter no PRTB, 
seu objetivo será a liderança e 
reformulação do partido.

Aliás, a sigla tem um estigma 
eleitoral forte. Fernando Collor 
de Mello elegeu-se por ela. E 
justamente, pela falta de represen-
tatividade deste partido na Câmara 
e Senado, teve um impeachment 
decretado e votado. 

Esta também será uma barreira 
a ser vencida por Marçal, pois, ape-
sar dele falar constantemente que 
administração pública e privada 
serem a mesma coisa, não são! 
Tem sempre o Poder Legislativo e 
Judiciário no calcanhar do Executi-
vo, por isso, quem vence precisa de 
bancada e se ele vencer com uma 
bancada fraca, poderemos esta 
frente a um “remake” do Collor 2.

Ufa! É muita bombinha interna 
daqui e dali que pode culminar 
numa grande implosão. A cidade 
de São Paulo está no centro da fu-
tura eleição para o governo do seu 
estado e a da presidência do país. 

É muito peso e muita estratégia 
já e curso. 
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Um dos principais 
eventos científicos do 
litoral paulista será reali-
zado nos dias 21, 22 e 
23 de outubro de 2024, 
em formato híbrido. Pes-
quisadores, professores 
e estudantes podem 
submeter suas produ-
ções acadêmicas até 20 
de setembro.

Pesquisadores, es-
tudantes e professores 
têm a oportunidade de 
apresentar suas pesqui-
sas e contribuições para 
a Ciência durante o XXI 
Simpósio Internacional 
de Ciências Integradas 
da Unaerp, um dos prin-
cipais eventos científi-
cos do litoral paulista. 
O prazo para envio de 
trabalhos termina em 20 
de setembro. 

Para submissão, são 
aceitos trabalhos nos for-
matos de artigo científico 
ou resumo expandido. 
As normas para o envio 
das produções, as linhas 
de pesquisas do evento 
e o link para o sistema de 

Capoeira
O Teatro Municipal Procó-
pio Ferreira (Avenida Dom 
Pedro I, 350 – Jardim Te-
jereba), será palco neste 
sábado (14), a partir das 
18 horas, do evento de 
capoeira “16º Batizado 
e Troca de cordas”, do 
Grupo Santa Maria. O 
evento é gratuito e aberto 
ao público em geral. 

Agenda Esportiva
Os Jogos Universitários da 
Universidade de Ribeirão 
Preto (Unaerp) – Campus 
Guarujá,começam nesta 
sexta-feira (13), às 19 ho-
ras, com a abertura oficial, e 
terminará no domingo (15). 

A universidade fica na Ave-
nida Dom Pedro I, 3.300, En-
seada. A entrada é gratuita.

Doações Fundo
O Fundo Social de Solida-
riedade (FSS) de Guarujá 
adquiriu dois caminhões-
baús e uma Van Sprinter 
para o atendimento à 
população. Os veículos 
foram obtidos com re-
cursos próprios, advin-
dos de eventos e ações 
beneficentes, e chegaram 
à sede do FSS no último 
dia 27. Os caminhões 
e a van possibilitarão a 
agilidade das entregas 
do Fundo Social e o 
transporte de donativos.

Um empresário de 
52 anos foi sequestra-
do por uma quadrilha 
enquanto chegava em 
casa no Morro do Ma-
luf, em Guarujá. Ima-
gens de câmeras de 
segurança mostram o 
momento em que a 
vítima foi rendida por 
criminosos armados, 
que o  a r r anca ram 
do carro e o levaram 
para realizar transfe-
rências bancárias (PIX). 

Durante o sequestro, 
a vítima foi encapuzada, 

teve pertences rouba-
dos e foi mantida refém 
até que os criminosos 
foram alertados sobre 
a chegada da polícia, 
fugindo em seguida.

A Polícia Militar che-
gou a trocar tiros com 
um dos criminosos que 
se escondeu em uma 
área de mata, mas ele 
conseguiu escapar. O 
empresário foi resgata-
do ileso e prestou de-
poimento na delegacia. 
O caso está sendo inves-
tigado pela Polícia Civil.

Empresário é 
sequestrado e

obrigado a realizar PIX

Notas

Crime ocorreu no Morro do Maluf
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Simpósio da Unaerp Guarujá
recebe trabalhos científicos 

Pesquisadores, professores e estudantes podem submeter 
suas produções acadêmicas até 20 de setembro

inscrições estão disponí-
veis na página do SICI, no 
endereço www.unaerp.
br/sici-unaerp. 

Reconhecido como 
um impor tante fórum 
para a discussão e dis-
seminação de conheci-
mentos nas áreas inter-

disciplinares, o Simpósio 
Internacional da Unaerp 
acontecerá nos dias 21, 
22 e 23 de outubro.

A programação inclui 
atividades presenciais 
e remotas, como pa-
lestras e apresentações 
de trabalhos científicos, 

abertos a pesquisadores, 
estudantes e professores 
da Unaerp e de outras 
instituições do Brasil e 
do exterior. O evento 
é uma real ização da 
Unaerp campus Guarujá 
com apoio da Fundação 
Fernando Eduardo Lee.
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ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

Da Redação

A 4ª edição do Fes-
tival Internacional de Ba-
lonismo de Guarujá vai 
acontecer nos dias 21 
e 22 de setembro. O 
evento, tradicionalmen-
te, acontece na Praça 
Horácio Lafer, na praia da 
Enseada, vai contar com 
carreata de fogo, inflagem 
dos balões de ar quente, 
shows musicais, praça de 
alimentação, e espaço 
de artesanato caiçara e 
outras atrações.

A organização espera 
superar o público alcan-
çado nas primeiras três 
edições. Em 2019, foram 
15 mil pessoas, em 2022, 
11 mil e, em 2023, 13 mil 
pessoas.

No sábado (21), qua-
tro equipes de pilotos 
habilitados pela Confe-
deração Brasileira de Balo-
nismo (CBB) se revezarão 
com a inflagem dos gigan-
tes coloridos. Durante a 
noite, o público vai curtir 
o Nigth Glow, quando os 
balões se transformam em 
gigantes bolas de fogo. 
No dia 22, não haverá 
balões inflados, apenas 
exposição dos equipa-
mentos de um balão.

Devido às caracte-
rísticas demográficas de 
Guarujá (com montanhas 
e mar aberto), os balões 
não podem alçar voos 
livres para segurança de 
pilotos e visitantes. Os ba-
lões ficam ancorados em 
pedras do tipo ‘New Jer-
sey’. Caso as condições 
climáticas sejam favorá-
veis, como aconteceu nas 
duas últimas edições, po-
dem subir até 30 metros 
de altura, demostrando a 
leveza do equipamento.

A doação de 1 quilo 
de alimento ao Fundo 
Social de Solidariedade 
no dia 21 dará direito 

A Autoridade Portuá-
ria de Santos (APS) rece-
be até domingo, dia 15 
de setembro, inscrições 
de projetos para con-
correrem ao patrocínio 
da empresa no ano de 
2025, nos editais para o 
6º Festival Porto-Cidade, 
celebrando o aniversário 
do Porto de Santos em 
2 de fevereiro, e para 
projetos ao longo do 
ano nas áreas social, 
ambiental, cultural, edu-
cacional e espor tiva.

O critério principal é 
o fortalecimento da mar-
ca, com atenção à ima-
gem do projeto e con-
trapartidas oferecidas. 
A APS pode patrocinar 
via recursos próprios 
ou incentivos fiscais.

Há também um edi-
tal permanente para 
projetos ligados à ativi-
dade-fim da empresa. 
Todos os editais po-
dem ser consultados 
no site da APS: www.
portodesantos.com.br.

Termina neste domingo
(15) o prazo de inscrições 
para patrocínios da APS

Projetos para áreas social,
ambiental, cultural, educacional
e esportiva podem se inscrever

Festival de Balonismo de 
Guarujá acontece em setembro

à participação no sor-
teio de 45 pessoas, que 
terão acesso aos ces-
tos, e uma experiência 
mais perto dos pilotos e 
seus balões. Os sorteios 

acontecem no sábado, 
a par tir das 15 horas.

O evento é organiza-
do pela produtora Sam-
baqui Comunicação e 
Eventos, com apoio da 

Prefeitura de Guarujá, 
Cacau Show, Germânia, 
Imobiliária Remax Beach 
Home, Unaerp Guarujá, 
Padaria Rei do Trigo, Pada-
ria Rafael Vidal e Bar Sereia.

Organização espera superar o público alcançado nas 
primeiras três edições. Em 2019, foram 15 mil pessoas,

em 2022, 11 mil e, em 2023, 13 mil pessoas

Divulgação

Divulgação
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Da Redação

Com a proximidade 
do 1º turno das eleições, 
que ocorrerá no próxi-
mo dia 6 de outubro, a 
presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), 
ministra Cármen Lúcia, 
fez um apelo importante 
aos eleitores: a atualiza-
ção do aplicativo e-Título 
para garantir uma votação 
tranquila e ágil.

“Que, nesse período 
que falta para o 1º turno, 
as eleitoras e os eleitores 
adotem as providências 
que são necessárias para 
terem tranquilidade e 
facilidade no dia da vota-
ção”, afirmou a ministra.

O e-Título é o apli-
cativo oficial da Justiça 
Eleitoral que funciona 
como uma versão digital 

do título de eleitor. Nele, 
os eleitores têm acesso 
rápido e fácil às suas in-
formações cadastradas, 
além de funcionalidades 
como a consulta ao local 
de votação e a justificativa 
de ausência no pleito.

A Justiça Eleitoral re-
comenda que as atua-
lizações do aplicativo 
sejam feitas com antece-
dência para evitar possí-
veis dificuldades nos dias 
que antecedem o pleito, 
quando a alta demanda 
pode gerar filas virtuais e 
prejudicar a conexão de 
muitos eleitores.

“Eu gostaria de lem-
brar, mais uma vez, às 
eleitoras e aos eleitores 
que não deixem essa atu-
alização para os últimos 
dias. É um procedimento 
tranquilo, fácil”, ressaltou 

Como sa-
ber se mudou 
a sala ou a es-
cola para vo-
tação no dia 
da  e le ição? 
A Justiça Eleitoral re-
comenda a consulta 
com antecedência do 
local de votação e da 
seção eleitoral para 
evitar contratempos 
no dia 6 de outubro.

A cerca de 23 dias 
do 1º turno, vale lem-
brar que pode ter ha-
vido alteração de local 
ou de seção em razão 
de eventuais adequa-
ções promovidas pelos 
cartórios eleitorais. A 
consulta pode ser feita 
das seguintes maneiras:

AUTOATENDIMENTO 
ELEITORAL

Pela página: www.
tse.jus.br/servicos-elei-
torais/autoatendimento-
eleitoral#/atendimento-
eleitor, clique na opção 
“8. Onde votar”. É pos-
sível obter a informação 
digitando nome, número 
do título eleitoral ou CPF.

 E-TÍTULO
Versão digital do títu-

lo de eleitor. Ao clicar na 
opção “Onde votar”, o 
aplicativo abrirá uma tela 
com o endereço do lo-

cal de votação 
e o número da 
seção onde a 
pessoa vota. 
Além disso, o 
aplicativo dis-

põe de recurso de ge-
olocalização, que guia 
a usuária ou o usuário 
até sua seção eleito-
ral. O app é baixado 
gratuitamente na App 
Store e no Google Play.

TELEFONE 148
Central de Atendi-

mento ao Eleitor do TRE-
SP (custo de ligação lo-
cal para todo o estado).

As informações obti-
das na consulta já estão 
atualizadas com as trans-
ferências temporárias 
solicitadas por pessoas 
que votarão em local 
diferente do habitual, 
como pessoas com de-
ficiência, indígenas e qui-
lombolas, entre outras.

Os endereços de 
todos os locais de vo-
tação do estado de 
São Paulo e suas res-
pectivas seções elei-
torais estão disponí-
veis no site do TRE-SP. 

Além disso, o TRE-
SP redistribuiu eleitores 
entre zonas eleitorais. 
Na maioria dos casos, os 
eleitores continuam vo-
tando no mesmo local.

Você sabe o que são 
direitos políticos? Também 
conhecidos como direitos 
de cidadania, os direitos 
políticos podem ser de-
finidos como o conjunto 
dos direitos atribuídos 
à cidadã ou ao cidadão 
que lhe permite – por 
meio do voto, do exer-
cício de cargos públicos 
ou da utilização de outros 
instrumentos constitucio-
nais e legais – ter efetiva 
participação e influência 
nas atividades de governo.

Além dessa definição, 
o Glossário Eleitoral, dis-
ponível na página do Tri-
bunal Superior Eleitoral 
(TSE), explica que es-
tar no gozo dos direitos 
políticos significa estar 
habilitado a alistar-se elei-
toralmente, a se candida-
tar a cargos eletivos ou 
estar habilitado a nome-

Eleitores devem atualizar e-Título antes das eleições

Eleitores que já cadastraram sua 
biometria na Justiça Eleitoral poderão 

se identificar exclusivamente pelo 
aplicativo, que exibirá a foto do eleitor

a ministra Cármen Lúcia. 
A última versão do 

e-Título, lançada no dia 
1º de setembro, trou-
xe melhorias na identifi-
cação por biometria e 

na consulta ao local de 
votação, além de otimi-
zações no desempe-
nho geral do aplicativo.

Para atualizar o e-Títu-
lo, basta acessar a loja de 

aplicativos do seu dispo-
sitivo, seja pela Google 
Play (para Android) ou 
pela Apple Store (para 
iPhone), e clicar em “atu-
alizar”. Isso garantirá que 
o eleitor esteja com a ver-
são mais recente e apto 
a utilizar todas as funcio-
nalidades do aplicativo.

BASTA O E-TÍTULO 
PARA VOTAR?

O e-Título pode ser 
utilizado no dia da vota-
ção, mas ele não substitui 
um documento oficial 
com foto. Apenas os 
eleitores que já cadastra-
ram sua biometria na Jus-
tiça Eleitoral poderão se 
identificar exclusivamente 
pelo aplicativo, que exibi-
rá a foto do eleitor. Caso 
contrário, será necessário 
apresentar um documen-

to com foto, como RG 
ou carteira de motorista.

FUNCIONALIDADES
Desde que foi lança-

do, em 2017, o e-Título 
tem facilitado o acesso 
dos eleitores às suas in-
formações e serviços 
oferecidos pela Justiça 
Eleitoral. Além de pos-
sibilitar a emissão da via 
digital do título de elei-
tor, o aplicativo oferece 
outras funções, como:
� Consulta ao local de 
votação;
� Justificativa de ausência 
no pleito;
� Emissão de certidões;
� Pagamento de multas;
� Autenticação de do-
cumentos;
Inscrição para mesário 
voluntário.

(Fonte: TSE)

Eleições 2024: saiba 
como consultar o seu 

local de votação

NAS ELEIÇÕES

ESTÂNCIA

Você sabe o que são direitos políticos?

Página explica mais de 300 expressões do universo eleitoral

ações para certos cargos 
públicos não eletivos.

Significa, ainda, es-
tar apto a participar de 
pleitos, a votar em elei-
ções, plebiscitos e re-
ferendos, a apresentar 
projetos de lei por meio 
de iniciativa popular e 
a propor ação popular.

Quem não está no 
gozo dos direitos po-
líticos não pode se fi-
liar a par tido político, 
nem ser investido em 
qualquer cargo públi-
co, mesmo não eletivo.

O Glossário oferece 
ao público mais de 300 
expressões utilizadas nas 

instâncias da Justiça Elei-
toral. O serviço traz, ain-
da, diversas referências 
doutrinárias e informações 
históricas sobre a evolu-
ção das eleições no país.

Os verbetes do ser-
viço estão distribuídos 
em ordem alfabética, o 
que facilita a consulta.



tégicas nesse debate. 
Vamos trabalhar juntos 
para exercer nosso papel 
técnico na geração de 
mais evidências científicas 
sobre a extensão dos 
malefícios desses dispo-

sitivos eletrônicos sobre 
a saúde humana, espe-
cialmente a dos jovens, 
que têm sido tão impac-
tados”, afirmou Moreira.

Especialistas das duas 
instituições vão manter 

um grupo permanente 
de trabalho para a pro-
dução de dados cientí-
ficos e econômicos so-
bre o potencial impac-
to negativo da inserção 
dos DEFs no mercado.
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De Agência Brasil

O ministro da Fazen-
da, Fernando Haddad, 
comemorou nesta quin-
ta-feira (12) a aprovação 
nesta quarta-feira (11), na 
Câmara dos Deputados, 
da proposta de reonera-
ção gradual da folha de 
pagamento de 17 seto-
res da economia e das 
despesas previdenciárias 
de municípios com até 
156 mil habitantes. Es-
ses setores e municípios 
são beneficiados por 
redução de impostos 
que, na visão do gover-
no, têm desequilibra-
do as contas públicas.

“O consenso ontem 
[quarta-feira] foi muito di-
fícil. Mais de 10 anos ten-
tando rever isso e ninguém 
conseguia. Agora chegou 
o momento envolvendo 
o Supremo, o Senado 
e a Câmara. Chegou o 
momento de pôr ordem 
nesse programa, que 
custou mais de R$ 200 

O Instituto Nacional do 
Câncer (Inca) e a Funda-
ção Oswaldo Cruz (Fio-
cruz) firmaram acordo de 
cooperação técnica com 
a finalidade de produzir 
e divulgar conhecimen-
tos científicos sobre os 
dispositivos eletrônicos 
para fumar (DEFs), co-
nhecidos como cigarros 
eletrônicos. For talecer 
as políticas públicas de 
controle do tabagismo 
é o objetivo das duas 
instituições.

O principal desafio é 
contrapor o marketing da 
indústria de tabaco com 
dados científicos sobre os 

danos causados à saúde 
pelo cigarro eletrônico. A 
primeira reunião conjunta 
ocorreu terça-feira (10).

O diretor-geral do 
Inca, Roberto Gil disse 
que o compromisso dos 
dois órgãos é com a ciên-
cia. Estamos alimentando 
todos os interlocutores 
com evidências de que 
esses produtos [dispo-
sitivos eletrônicos para 
fumar (DEFs)] fazem muito 
mal e vamos produzir ain-
da mais dados”, afirmou. 

Gil destacou que a 
sustentabilidade do sis-
tema de saúde depende 
do enfrentamento dos 

fatores de risco de do-
enças crônicas, como 
o tabagismo. “A conta 
chega lá na frente. Por isso 
temos que agir agora”.

O presidente da Fio-
cruz, Mario Moreira, des-
tacou o apoio da institui-
ção à decisão da Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) de proi-
bir os DEFs no Brasil. Ele 
considera que a ideia de 
regulamentação do uso 
desses produtos atende 
a interesses apenas do 
mercado, e não da popu-
lação e da saúde pública. 

“A Fiocruz e o Inca 
são instituições estra-

Inca e Fiocruz vão 
produzir dados científicos 
sobre cigarro eletrônico

Objetivo é fortalecer políticas públicas de controle do tabagismo

Haddad celebra reoneração da folha:
“custou mais de R$ 200 bilhões”

bilhões”, disse Haddad 
no programa Bom Dia, 
Ministro, da Empresa Brasil 
de Comunicação (EBC).

O ministro Haddad 
defendeu a necessida-
de de equilibrar as con-
tas públicas que, des-
de 2015, registra saldos 

negativos. Segundo ele, 
não é possível seguir 
beneficiando empresas 
com o poder de lobby 
no Congresso Nacio-
nal, enquanto se cobram 
cortes de gastos sobre a 
população mais pobre.

“Você deixa uma gran-

de empresa 10 anos sem 
pagar imposto E aí, quer 
fazer o ajuste fiscal em 
cima do salário mínimo, 
do Bolsa Família? Alguém 
tem que pagar a conta, 
né? Eu sei que tem muito 
lobby por aí. Não tem lo-
bby de pobre em Brasília. 

Você não vê manifestação 
de gente pobre pedindo 
benefícios. O que você 
tem é lobby de empre-
sa, né?”, acrescentou.

Grupos empresariais 
vinham fazendo pres-
são sobre o Congresso 
Nacional para manter a 
desoneração dos 17 se-
tores da economia com 
o argumento de que a 
medida mantinha os em-
pregos nessas atividades. 
Porém, o governo alega 
que a desoneração não 
teve efeito para a ma-
nutenção do emprego, 
e que estava colocan-
do em risco o equilíbrio 
da Previdência Social.  

“Nós estamos tendo 
a energia necessária e a 
compreensão do Con-
gresso de que essa fase 
terminou, essa fase de 
‘pauta bomba’ tem que 
terminar em busca de 
mais transparência, de 
oferecer apoio para quem 
precisa. E há empresas 
que precisam de apoio. 

Indústr ias nascentes, 
áreas estratégicas, áreas 
que são sensíveis”, expli-
cou Fernando Haddad.

ENTENDA
Em 2023, o Legislativo 

prorrogou a desoneração 
até 2027. O governo 
vetou a proposta, mas o 
Congresso Nacional der-
rubou o veto. Em segui-
da, o governo acionou o 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), que entendeu que 
faltou indicar, no projeto 
aprovado, de onde sairia 
o dinheiro para repor as 
perdas aos cofres públi-
cos e, com isso, deu um 
prazo até esta quarta-fei-
ra, para que fossem indi-
cadas as fontes para ban-
car essa desoneração. 

Em resposta, o Con-
gresso aprovou uma reo-
neração gradual até 2027, 
aumentando as alíquotas 
em 5% ao ano e indicando 
formas de compensação 
para que o benefício não 
afete as contas públicas. 

Ministro lembrou 
que foram mais 
de 10 anos para 
rever a medida 
que estava 
colocando em risco 
o equilíbrio da 
Previdência Social

Reprodução

Reprodução
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Sofisticação no Baile da OAB Guarujá 2024

(013) 3354-3130
(013) 99761-8349

Av. dos Caiçaras, 1697
Jardim Las Palmas - Guarujá/SP

www.marmorariaguaruja.com.brTels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

O presidente em exercício da OAB 
Guarujá, Gilvan Saldanha e Cintia Simões Jane Didea e o advogado Rodrigo Barbosa  

A advogada Daniela Bortolato
e seu pai, Dino Bortolato 

O advogado Arthur Albino
e Nalva Pereira de Souza  

Elaine Castelão e Henrique Castelão 

A empresária Renata Monte (Leblô)
e o advogado Ramiro Monte  

Cintia Melo e Marco Antonio O advogado Thiago Araújo e Mariana Araújo

O advogado Marcelo Garcia e Luana Garcia

Nando Does Ene
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Glamour no Baile da Advocacia Guarujá 2024

O presidente da 
OAB Guarujá, 
em exercício, 

Gilvan Saldanha 
recepcionou colegas
e convidados no Baile

da Advocacia, no
Iate Clube de Santos

A diretoria da OAB Subseção Guarujá, Gilvan Saldanha,
Roseli Veiga, Bárbara Cunha e Ronaldo Castro

Nando Does Ene

O presidente do Lions Clube
Guarujá, Orlando Junior e a
advogada Luciana Franzon

Cláudio Fernando e Amanda de Aguiar Farid Madi e Haifa Madi O advogado Miguel Calmon e Estela Calmon

Nazaré Rocha e a
advogada Karina Rocha

Adriane Nicolaci e Ronald
Luiz Nicolaci Fincatti 

Christiane Monte e o advogado
José Renato Monte 
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